
令和５年度 第 11 回実行委員会 議事録 

２０２４年２月２８日(水) １０：３０～ 

 

 

【１】会長より 

 

 今回が最後の実行委員会となります。一年間ありがとうございました。 

コロナ禍明けの１年間で、コロナ禍前に活動を戻すのではなく、形を変えて 

活動ができたと思います。来年度も引き続き宜しくお願いいたします。 

 

【２】校長先生より 

 

一年間、ありがとうございました。 

いろんな活動を取り戻してきたと感じます。いろんなことが復権したので来年度ももっと復活させていきたい。 

卒業式に５年生が式に参加するのが復活します。地域の方々も学校に入っていただくようにしてきたい。 

宜しくお願いいたします。 

 

【３】副校長先生より 

 

いつもありがとうございます。 

一緒にやることで新しいアイディアも生まれるのかな？と思いました。 

一年間ありがとうございました。 

 

【４】玉置先生より 

 

一年間色々とありがとうございました。 

一年間でよかったのは、懇親会ができたことです。 

ボランティア活動など、学校側が忘れていることがあれば PTA の方から声をかけてもらえる関係性、学校と PTA

の距離を縮めていけたらと思います。 

 

【５】各委員会活動報告・活動予定 

 

◇校外委員会 

  《活動報告》 

・2 月 26 日(月)  13:00〜 地区班長会 於：体育館 

→校外委員が、各ブロックともスムーズに決まった。 

・2 月 26 日(月)  校外だより No.4 印刷・配布 

《活動予定》 

・3 月 11 日(月)  校外だより No.５配布、役職引継ぎ 

 

 

◇推薦委員会 

《活動予定》 

     ・3 月 13 日(水)  10:00〜 役職引継ぎ 

 

◇あさひまつり委員会 

 役職引継ぎについては、次年度副委員長が決まってからの予定（５月頃） 
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◇役員会 

《活動報告》 

・2 月 7 日(水）   第 10 回実行委員会、仮予算案の承認、期末総会議案書の印刷・配布 

・2 月 7 日(水)   新年度配布用キット作成作業 

・2 月 16 日(金） 委員参加カード（在校生）配布 →  ２月２７日 （火）〆切 

・2 月 16 日(金) 期末総会議案書 質問の〆切 →質問なし 

・2 月 19 日(月） 学校運営協議会（校長先生出席） 

→寺尾中学校で、学校評価を承認。学校の一年間の振り返りをした。 

・2 月 19 日(月） 期末総会議案書 質問回答（コクーにて配信） 

・2 月 21 日(水) 新年度配布用キット作成作業 →終了 

 

・2 月 26 日(月) 期末総会議案書 承認書〆切 →    旭小事典校了 

・2 月 26 日(月) 地区班長会 副会長金岡さん出席（代読） 

《活動予定》 

・2 月 28 日(水)  10:30〜第 11 回実行委員会 

・3 月 6 日（水） 9:30〜広報誌、旭小事典、卒業記念品の納品 

・3 月 6 日（水)  11:00〜役職引継ぎ 

・3 月 13 日（水)  予備日 

・3 月 16 日(土) 卒業式出席 

・3 月 22 日(金) 区 P 第 7 回会長会 （来年度の予算の話をする予定） 

→鶴見区 PTA 協議会９ブロック中、来年度寺中ブロックからは事業研修委員各校１名を選出する予定となっ

ている。 

 

【６】報告事項 

 

◯今年度期末総会【紙面総会】  →承認されました。本日(2/28)期末総会報告（コクー配信） 

◯学校連絡ツール「すぐーる」は 3/25(月)12:00 より運用開始。コクーは 3/31 解約。 

◯副校長先生より報告 

・新一年生の 4 月の下校時見守り当番を来年度からは止めて、可能な保護者が自宅の近くで見守りすることに変

更。 

・児童が方面別に並んで下校するのは５日間のみに変更。 

・地区班安全学習は５月のみ実施（班名と、集合する教室は児童に必ず覚えてもらう！） 

 

以上については、校外委員さんとは共有済み。 

 

【７】検討事項 

 

◯委員募集について 

（委員参加カードの集計結果） 

 ・「活動できる委員」は、あさひまつり委員 4 名、推薦委員 0 名、代議員 0 名 

 ・「誰もいなければ引き受けます」の人数もかなり少ない状況 

→あさひ８名、推薦１名、代議員１名、他２名 計１２名 
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再来年度の委員選出方法については要検討。 

・去年に比べて立候補者が少ない、年度明けに委員の再募集を行う。 

・今年度の委員さんへアンケートをお願いする。 

 

〇今年度の各委員会の活動について、各委員会正副さんより振り返りのご意見を聞く機会を設けた。 

・3/3(日)13:00〜17:00 の間で地区センター会議室にて面談予定。 

 

（代議員さんの１年間を通しての感想） 

・何をやるか、わかってない状態で参加しました。 

負担はなかったですし日程が決まっていたのでよかった。参加して初めて知ったこと、学校の情報がすごく入

ってきたのでよかったです。 

・「代議員」という名前が仰々しく思った。 

一年間で学校と PTA のやっている事が知れてよかったし、負担もなかったです。 

・プレッシャーや強制的なものを求められることもなく、“知りたがり”にはいいのではないかと思いました。 

 

◯ボランティアとりまとめ募集について 

締切までに立候補がなかったので、今年度のとりまとめさんから声をかけをしていただく。 

 

 

【８】その他 

 

◯書記より 

・4/17（水）委員正副の広報誌用の写真撮影をする 

・4/24（水）実行委員会の際に代議員含め写真を撮る予定 

 

 

一年間、お疲れ様でした。ありがとうございました。 

 


